

# Clarens privilégie la vie communautaire

**Urbanisme** A une très large majorité, le Conseil communal de Montreux a accepté le crédit d'investissement de 10,9 millions de francs pour construire la future maison de quartier.



Malgré un calendrier très serré, la maison de quartier devrait ouvrir pour la rentrée 2014.  
AAS Architecture

C'est une étape décisive qui vient d'être franchie. Le Conseil communal a accepté le 24 avril le préavis concernant la demande d'investissement pour construire la maison de quartier de Clarens. Pour rappel, ce projet fait partie du projet urbain Clarensensemble qui a permis à la

population de Clarens de s'investir activement dans l'identification de ses besoins en termes de vie communautaire. En plus de nouvelles salles de classe, le bâtiment abritera un restaurant scolaire de 140 places, des locaux pour les sociétés locales, un guichet communal, une structure d'accueil pour écoliers et

un centre pour les jeunes (lire nos éditions 574 et 638).

## Besoins avérés

Tout parti confondu, le Conseil communal a salué la concrétisation du long processus qui a abouti à cette nouvelle maison de quartier. Avec 8'685 habitants recensés au 31 décembre 2012, Clarens devient plus grande que le centre de Montreux. Les besoins sont donc avérés. L'UDC a cependant voulu être rassuré sur la sécurité des usagers du bâtiment. La municipale en charge des affaires sociales et de la jeunesse, Jacqueline Pellet, a rappelé que «les enfants ne seront pas mélangés aux autres usagers de la maison et sous la surveillance des enseignants durant le temps scolaire».

Le syndic Laurent Wehrli, au nom de la Municipalité s'est réjoui de cette étape franchie: «C'est un réel besoin et ce projet s'insère

dans la dynamique qui fait bouger Clarens». D'autres grands projets sont également en devenir avec la Grande Place, le quartier de la

**Avec 8'685 habitants Clarens devient plus grande que le centre de Montreux.**

vieille ferme, le futur EMS dans l'ancienne usine Béard et la réhabilitation de l'ancien bâtiment Romande Energie qui devrait à terme devenir un complexe immobilier.

Sandra Giampetruzzi

## Salle omnisports bloquée

La rénovation de la salle omnisports du Pierrier à Clarens est toujours bloquée devant la justice par les oppositions des voisins. «Face à la justice, nous n'avons pas de solution miracle», a souligné le syndic.

Publicité

# CADEAU!



## Le vendredi, 3 mai et samedi, 4 mai 2013

Nous vous offrons une carte cadeau food d'une valeur de **CHF 10.-** pour un achat minimal de CHF 100.- ou une carte cadeau food d'une valeur de **CHF 20.-** pour un achat égal ou supérieur à CHF 200.-.

La carte est valable dès le lendemain de son émission et ceci uniquement au **Marché Manor Food de Vevey.**

À l'exception des prestations de service, des articles non alimentaires, des spiritueux, des articles soumis à une taxe et des Restaurants Manora et Appunto. Non cumulable avec d'autres rabais, promotions et bons.

### Heures d'ouvertures:

Lun/Mar/Mer/Jeu	08h30 - 18h30
Vendredi	08h30 - 20h00
Samedi	08h00 - 17h00

**MANOR**  
**FOOD**

Vevey, Av. Général Guisan  
manor.ch